

令和7年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自ら高める元気な子の育成

♪5年生稻刈り体験（9月12日）

六星さんの協力を受け、5年生が稻刈り体験をすることができました。「はじめは簡単だと思っていたけれどやってみるとすごく大変だと思いました。」「はじめて稻を刈れた時はとてもうれしかったです。」「稻刈りを教えてくれた六星の方達は、こんなに苦労して稻刈りしているんだなと改めて感じました。」という感想がありました。子ども達一人一人がたくさんのことを感じることができた体験だったと思います。今度は、家庭科の授業でお米を炊く学習につながります。



♪グッドマナーキャンペーン

石川県の取組で9月は「グッドマナーキャンペーン」として、「気持ちの良い行動をしよう！自分を大切にした行動をしよう！思いやりのある行動をしよう！」を重点目標としています。本校では、PTAの皆様には、朝のあいさつ運動を、教職員は朝の交通安全指導に取り組みました。

♪授業風景



2年算数：たし算とひき算のひっ算



2年国語：どうぶつ園のじゅうい

♪12月の通知表渡し、個人懇談会について

2学期の通知表渡し・個人懇談は、12月22日（月）23日（火）を予定しています。両日とも13:30～16:30です。多くの保護者の皆様と学習の成果や生活の様子などお話できる良い機会としたいと思います。詳細については、後日配付するお便りをご確認ください。

